



Nuevo servicio de secuenciación de ADN

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca presenta hoy su nuevo sistema de secuenciación masiva GS-FLX del servicio de Secuenciación de ADN de la Plataforma Nucleus. El acto contará con la presencia de la vicerrectora de Investigación de la institución académica salmantina, María Ángeles Serrano. El acto oficial de presentación de la nueva infraestructura científica tendrá lugar a las 10 horas en la sala de grados de Medicina. Antes se visitará la maquinaria, en el edificio departamental del campus. ■